

波紋

1994 2 第104号

やる気の出る新年会

平成6年1月8日(出)11時30分より、仕入先様をお招きしての新年会が行なわれました。

今回、初めて行なわれた新年会でしたが、社長以下、森松社員の仮装があり、料理では、温かいそばや、昔懐かしい味の水団^{すいとん}ありで、とても楽しいものになりました。



来年からも続いていくことと思いますが、より一層楽しいものにしていきたいと思ひます。

お忙しい中、御出席下さいました仕入先様、本当に有難うございました。

加 藤 美佐子

蛙(変える)年PART.2

私達を取り巻く環境が大きく変わりました。決して下がらないと思っていた土地価格が下がり、安くならないと思っていた家賃やマンションが安くなり、永久に利益を出し続けると思っていたトヨタ自動車が減益になり…。二十年先まで人手不足は続くだろうと考へていたのに、今年の新卒は就職難だという今の世の中は、三年前とガラッと変わりました。

世界一高い土地で

世界一高い人件費で

世界一高い設備、機械、建築費で

世界一高い原料を使って、

最高の価格の商品を作っていて、今後、日本のビニール製品業界は成り立って行けるのか心配になります。

今年のモーリンは、「蛙年」です。

私も社員も大いに変わりました。

変わらない人は時代遅れになりますヨ!!

もう既に、社内には去年とは別人のように大変化して活躍をしている人がいます。

以前の彼は、朝の挨拶も小さな声だったのが、今は元気な大きな声で、自分から声をかけてくれます。しかも、無線の声も明るく、会った時、目がキラキラ輝いています。

景気は良くないが、せめて社内は明るく、楽しくやりますよ。また、成人式を迎えた後藤、辻中、坂柳、加藤(公)、四名の皆さんおめでとう。

皆さんの今後の成長、変身、若いバイタリティーに大いに期待しています。

森 信之

トシ君の一方通行

「吸いたければ、
どうぞ、お好きに」

森松社内禁煙体制にしたのは一方的である
と喫煙者が主張するならば、じゃあ今迄、煙
草を吸わない人への迷惑というのを考えたこ
とがありますか、という論理です。まして、
煙草を吸わない人が、何故、喫煙者の灰皿を
片付けるのか。喫煙の権利をやけに強く主張
する人に限って自宅では吸わせてくれなかつ
たりして、そして、その言い分が家族の健康
を願ってだなんて…。

それと、本社のオフィスの片隅に喫煙コー
ナーが設けてありまして、そこでは喫煙して
もいいだなんてなつてたから、打ち合わせと
称してボカボカやつてたけど、大した内容じゃ
ないよ。吸わない人は、わざわざ喫煙の為に
そのコーナーへ行かないから、喫煙の目的で
そのコーナーがあるのは吸わない人に不公平
であります。そんな訳で休憩時間以外は禁煙
でありまして、約束破つたらたつたの一万円
の罰金ですから、どうぞ吸いたけりゃ勝手に
どうぞ…。

それと、後三カ月で全面禁煙にもつていき
ますから、楽しみにしておいて下さい。何せ、
〔一方通行〕のコーナーであります。

木村英利



森松クインテット

「院内感染」

院内感染、知ってますか？

M R S A : メチシリン耐性黄色ブドウ球菌

非常に恐ろしい細菌です。

M R S A に感染してしまうと、どんな抗生
物質も効かないのです。特に注意しなければ
いけないのが、老人・子供なのです。私の身
近でも、東京の有名な病院で手術をしたのだ
が、M R S A に感染してしまったと聞いてい
る。

病院は、清潔だと皆さんは思うのでしょう
が、考え方を覚えて下さい。

M R S A は、目で見る事が出来ません。
病院内でよく見る光景で、子供を待合室で遊
ばせていることがあります。絶対に良くあり
ません。子供の場合は、自分で考えること
が出来ません。母親が守ってあげて下さい。
エイズは、自分で感染を防ぐことが出来ます
が、M R S A は、院内で感染することが多い
のです。

病院へ行くことがなく、いつも健康が良い
のですが、もし病院へ行くことになってしま
ったら、帰宅後、必ず、手を洗うことを守つ
て欲しいです。

院内感染・M R S A の繁殖防止に、
森松新規開拓部隊も協力しています。

光田昭男

喜怒哀楽

「禁煙」

「仕事中、会議中は禁煙！」

「但し、十時・十二時・十五時・十七時半以
降は良し。」

仕事中の一服は、愛煙家の私にとっては一
種の薬みたいなもので、心が落ち着く時間で
もありました。ところが、常務の一言で「勤
務中の喫煙はダメ！」と、きつい決定であり
ます。タバコは健康を害するものと分かつて
はいても、コーヒーに、酒には付きものであ
ると思いい、タバコを吸わない人にとっては、
「そんな事(禁煙)当り前！」の一言で片付け
られました。「身体には良くないし、部屋は黄
色くなるし…」と。

決定後、最初の一週間位は、始業時より十
時迄の時間の長い事といったらありません
でした。時計を見ては「まだか、まだか…」
と。喫煙タイムが待ち遠しくたまらず、つ
い、「トイレの中で吸つたらか」とさえ思つた
事もありましたが、タバコタイムの一本のタバ
コがうまい事。「ああ、生きて良かった…」
と。しかし、「吸わない人に害を与える」「タバ
コは百害あつて一利なし」「一本タバコを吸え
ば命が何秒か縮まる」「一日2箱吸う人は、や
めたら一年間で約15万円位貯金が出る」等
々…。

アメリカ研修に行った時の惨めさが、今と
なつて思い出されます。が、「今日からタバコ
やめた！」と言える程、意志が強くない自分が
情けなくも感じられます。(この原稿書きなが
らも、缶ビール1本にタバコ10本吸つてます。)
しかし、タバコを吸う本数は禁煙タイムのお
陰で確実に少なくなっている事は事実です。
その内に、「そう言えば、昔タバコを吸つた
な」と言える日が来ると信じているこの頃で
す。「もう、若くないのだから…」と。

成人式を迎えて



「成人の日」の十五日、近くの小学校で行われた成人式に出席しました。

県外の大学へ通っている者、就職して地元から離れた者もみんなこの「成人式」の為に帰って来ました。よくよく見てみると、ほとんどの友人が五年振りの再会でした。自分も含め、新成人の多くの人達が一生に一度しかないこの記念行事を楽しみにしていた証拠だったのだと思います。

「二十歳」といえば人生の大きな節目だとよくいわれます。この人生の節目の年に、人生の励みになるような、何か大切な物を見つけたいです。そして、今のままの進歩のない自分でなく、周りの方から「立派な新成人」と認められるように自分自身を変えていきます。

まだまだ分からない事が多く、皆様に御迷惑をお掛けするかもしれませんが、これからも宜しくお願致します。

後藤 具崇



一月十五日、地元の小学校で成人式が行われました。この日、私が一番楽しみにしていた事は、皆に会える、という事でした。中学まで一緒に通った仲間でも、卒業後一度も会った事のないという子がほとんどでしたので、顔を見ただけでは誰だか分からなく、名前を聞いても「ピンッ」とこない目もいました。5年間で皆、大人っぽく変身しているのも何と変わってない自分が少しはさかしくなりました。

小6の時の担任の先生と式後に話をしたんですが、「変わってないね、ちゃんと言えてるよ」と言われ、うれしいうら悲しいのやらで、うらやまに皆が集まって楽しく過ごす事が出来たのでとても良い思い出になりました。

「成人」というのはよく分かりませんが、今までを振り返って自分の悪い所を素直に認め、これから少しずつ直し、常に向上心を持ち、素敵な人間になれるよう自分を磨いていき、誰からも「大人だね」と言われるようになれたらなと思います。でも、8年経って変わってないという事は、この先25才、30才になっても自分が変わらないのではないかと不安ですが、逆に楽しむでもありません。

辻 中 まさえ



私は12月に誕生日を迎え二十歳になったばかりなのですが、いざ成人式というものを迎えると、それなり人間にならなくては...という実感がありました。

15日の日、私のところは小学校で式を行ったのですが、女の子は髪をアップにして振り袖着て皆同じ格好してるし、男の子も体格変わったり長髪になったりで、親友の顔もすぐ分かりませんでした。

テレビで毎年地方の成人式をやっているこの日を想像していたのですが、皆久しぶりに会ったせいで式どころではなく、ガヤガヤうるさいだけでした。親友と昔の思い出話ができ、成長したんだ、大人になったんだ、という気がしました。

お昼から熱田神宮に行ったのですが、今時こういうパターンは少ないみたいでした。

加藤 公江



昨年の七月五日で二十歳を迎え、半年が過ぎ、やっと二十歳にも慣れてきたなと思っていた時に成人式を迎えました。

成人式を終えた日、慣れない振り袖を脱ぎお風呂につかりながら、感謝について考えました。(感謝ありがたいと思う。By 新明解国語辞典)

成人を迎えた私にとって今一番感謝すべき人は両親だと思います。何より自由に大きな目と心で見守ってくれ、何を決めるにも「お前の事だから」と私の意見をまず一番に考えてくれ、私の気持ちを尊重してくれました。

成人式の朝、笑顔で送り出してくれた両親に感謝し、その笑顔を受け継ぎ、いつも笑っていられる様な大きな心を持つ大人になっていきます。

坂 柳 夕里

平成6年 2月の社内行事

1日(火)	若手サークル会 18時
2日(水)	誕生会 12時 4F
3日(木)	加藤先生来社 13時
4日(金)	編集会議 17時50分
5日(土)	IK作戦 18時
6日(日)	第一土曜日休み
7日(月)	中高ビ・スキーツアー
8日(火)	新規開拓部隊会議 9時40分
9日(水)	素麺会 17時30分
10日(木)	加藤美佐子さん誕生日
11日(金)	小末さん誕生日
12日(土)	經理講習会 17時
13日(日)	建国記念の日
14日(月)	下垣課長誕生日
15日(火)	第二土曜日休み
16日(水)	新規開拓部隊会議 9時40分
17日(木)	IK作戦 18時
18日(金)	改善委員会 18時
19日(土)	村田係長誕生日
20日(日)	桜井圭子さん誕生日
21日(月)	渡利弘子さん誕生日
22日(火)	第三土曜日休み
23日(水)	牧野部長誕生日
24日(木)	田中 薫さん誕生日
25日(金)	新規開拓部隊会議 9時40分
26日(土)	KASUMEI会 17時45分
27日(日)	坂本芳美さん誕生日
28日(月)	IK作戦 18時
29日(火)	光田部長誕生日
30日(水)	経営会議 15時10分
31日(木)	営業会議 18時
1日(金)	卓球大会 17時15分
2日(土)	新規開拓部隊会議 9時40分

ニコちゃん投書箱

今月のニコちゃんは、

鳥羽 幸治さんに決定しました。

(1) 若いのに、仕事熱心である。

(2) 毎朝7時40分には出社して段取りを行っている。

(3) 親孝行である。

(4) (特にこれを強調したい。)

(5) やさしくて、力持ちである。

(6) (旦那にしたら最高の男である。)

(7) 仕事の配置が変わり、新しい仕事にも前向きである。

(8) (スリッターの時もそうでしたけど...)

推薦者 牧野 光昌



ご冥福お祈り申し上げます



昨年12月18日に、パートの長谷川由美子さんが永眠されました。

入院中は、頭から仕事のこと忘れられず、見舞いに行くたび私たちに、一日も早く仕事に復帰したいと言っていました。

私たちの間で由美ちゃんはリーダー的存在で、よくカラオケや居酒屋などに誘われたり、会社の帰りに家でコーヒーを飲みながら一日の愚痴を言い合ったり反省をしたりした楽しかった日々が懐かしく思い出されます。

短い生涯でしたが、安らかに眠り下さい。

福重 貞子
筒井 ちひろ
中嶋 一美

編集後記

今年、私は成人式を迎えたのですが、着物を着たのが初めてでしたので、なんとなく緊張してペンギンのようにしか歩けなく、こんな事ならお正月に着て練習をしておけば良かったな...と思いました。着物を着た自分を見るのをどんな姿になるのかと楽しみにしていたので、着付けしてもらい家に帰ってからは何度も鏡の前へ立ち、前・後姿を見たりして、「じつ」としていられませんでした。あまりにも嬉しくて着替えるのももったいなく、そのまま翌日も着ていようかと思いましたが、朝着付け時間が早かった分、眠くなるのも早くて夜10時頃着替えました。次は、来年のお正月に着る予定です。

年が始まったばかりですが、今から楽しみにしています。

辻中 まさえ

編集発行者
森松株式会社

発行責任者

高橋 武夫

平成6年2月1日
第104号